

CeBIT

PDV-Systeme digitalisiert

[12.2.2014] Wie PDV-Systeme die öffentliche Verwaltung Schritt für Schritt auf dem Weg in die Digitalisierung begleitet, zeigt der Software-Hersteller auf der diesjährigen CeBIT.

Eine besondere Auswahl an neuen Produkten für die öffentliche Verwaltung will das Unternehmen PDV-Systeme auf der CeBIT (10.-14. März 2014, Hannover) an den Start bringen. Innovatives Highlight ist laut Herstellerangaben die neue VIS Suite. Als flexibel integrierbares Baukastensystem soll es Schritt für Schritt den Weg in die digitale Verwaltung ebnen. Das System biete alle Standardkomponenten und Funktionalitäten aus dem Portfolio der Firma. Die VIS Suite besteht aus zahlreichen Bausteinen, die in unterschiedlicher Weise skaliert zu einer digitalen Verwaltung kombiniert werden können. Dank der Integrationsstärke des Systems können Verwaltungsabläufe optimiert und damit Ressourceneinsparungen erzielt werden. Weitere Top-Themen seien VIS 5 – E-Akte so einfach wie nie, Share.Docs – E-Akte und Zusammenarbeit für die moderne Verwaltung, VIS-Lösungen für Kommunen sowie mobile Lösungen mit einem Höchstmaß an Sicherheit. PDV-Systeme ist an drei Messeständen vertreten. Neben dem eigenen Stand D13 in Halle 7 ist der Software-Hersteller auch am Niedersachsen-Stand in Halle 7 sowie am Gemeinschaftsstand der Initiative White IT (Halle 12, Stand B94) zu finden. (ve)

<http://www.pdv.de>

<http://www.cebit.de>

Stichwörter: Kongresse, Messen, PDV, CeBIT 2014, Dokumenten-Management, Mobile Solutions

Quelle: www.kommune21.de